

Ciudad Real acogerá una jornada del programa "Aprendiendo a Exportar"

Ciudad Real acogerá una de las Jornadas del Programa "Aprendiendo a Exportar" que en varias ciudades españolas organiza el Instituto de Comercio Exterior (Icex), en colaboración con la

Cámara de Comercio, según anunciaron el director regional de Comercio en Castilla-La Mancha, Pedro Antonio Morejón y el presidente de la Cámara de Ciudad Real, Juan Antonio León.



Pedro Morejón y Juan Antonio León.

"Aprendiendo a Exportar" es una de las medidas incluidas en el Plan de Dinamización de la Economía aprobado por el Gobierno para fomentar la internacionalización de la empresa española, aumentando así la base exportadora. Está planteado como un programa de ámbito nacional, si bien su enfoque es claramente regional.

El programa se desarrolla en cuatro fases: captación y sensibilización de empresas con potencial exportador; dinamización e inmersión de la pyme en el mundo de la exportación; diagnóstico personalizado de la situación de cada empresa y, por último, consolidación y seguimiento del proceso de inter-

nacionalización a través de un servicio de atención personalizado, a la medida de cada empresa y con un año de apoyo.

El ministro de Industria, Turismo y Comercio, José Montilla, y el presidente del Consejo Superior de Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación, Javier Gómez Navarro, presentaron recientemente el programa "Aprendiendo a Exportar", que desarrollará el Instituto Español de Comercio Exterior (ICEX) en todo el ámbito nacional, teniendo como principal objetivo la sensibilización de más de 5.000 pymes sobre la necesidad de salir al exterior para crecer y ser más competitivas.

"Aprendiendo a Exportar" gira en torno a una jornada que se celebrará en diversas ciudades de tipo medio y, se ha previsto la puesta en marcha de varias jornadas. La primera tuvo lugar en Oviedo el 31 de mayo pasado, y las siguientes se desarrollarán en Zaragoza, Málaga, Sabadell y Alicante, además de Ciudad Real.

Para el periodo 2005-2006, el presupuesto del programa es superior a los 5 millones de euros, que será financiado y gestionado por el ICEX.

INICIACIÓN A LA EXPORTACIÓN.- Con la aplicación de este programa, se estima que 1.200 empresas de toda España se incorporen a programas de iniciación a la exportación y que más de 400 lo hagan al Programa de Iniciación a la Promoción Exterior (PIPE), programa de reconocido éxito en la internacionalización de las pymes. PIPE es un programa fruto del acuerdo entre el ICEX y el Consejo

"Aprendiendo a Exportar" se desarrolla en varias ciudades